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          Данная работа посвящена изучению антимикробных свойств бетулина и бетулоновой кислоты с использованием диск-диффузионного метода. При написании литературного обзора использовались следующие базы данных: eLIBRARY.RU и Scopus. Cтатистическую обработку экспериментальных данных осуществляли с использованием пакета программ: Microsoft word, Microsoft Excel, PASS online и SwissADME. В рамках исследования решались следующие задачи: 1. Выбор объектов исследования: бетулин, бетулоновая кислота и тест-культуры. 2. Извлечение бетулина и синтез бетулоновой кислоты. 3. Идентификация бетулина и бетулоновой кислоты. 4. Прогнозирование спектра биологической активности бетулина и бетулоновой кислоты с помощью программы PASS online, а также прогнозирование их физико-химических характеристик с помощью веб-сервера SwissADME. 5. Изучение антимикробных свойств бетулина и бетулоновой кислоты. Данная работа была проведена на базе ВШБиПП ИБСиБ, где осуществляли извлечение бетулина, синтез бетулоновой кислоты и изучение их антимикробной активности с использованием тест-культур. В результате исследования было установлено, что наибольшее ингибирующее действие бетулин проявляет в отношении Rhodotorula rubra при концентрации 50 мг/мл, а бетулоновая кислота наиболее эффективна в отношении Rhodotorula rubra при концентрации 1 мг/мл. В отношении Saccharomyces boulardii ингибирующее действие проявляет только бетулоновая кислота в концентрациях 25 и 50 мг/мл.
        

        
          The given work is devoted to the study of the antimicrobial properties of betulin and betulonic acid using the disk diffusion method. Also, the spectrum of biological activity of betulonic acid was predicted using the PASS online program and the SwissADME web server. As part of the study, the following tasks were solved: 1. Selection of research objects: betulin, betulonic acid and test cultures. 2. Extraction of betulin and synthesis of betulonic acid. 3. Identification of betulin and betulonic acid. 4. Predicting the spectrum of biological activity of betulin and betulonic acid using the PASS online program, as well as predicting their physicochemical characteristics using the SwissADME web server. 5. Study of the antimicrobial properties of betulin and betulonic acid. The work was carried out on the basis of the laboratory of biotechnology of the Graduate School of Biotechnology and Food Sciences Institute of Biomedical Systems and Biotechnology, where betulin was extracted, betulonic acid was synthesized, and its antimicrobial activity was studied using test cultures. As a result of the study, it was found that betulin exhibits the greatest inhibitory effect against Rhodotorula rubra at a concentration of 50 mg/ml, and betulonic acid is most effective against Rhodotorula rubra at a concentration of 1 mg/ml. In relation to Saccharomyces boulardii, only betulonic acid at concentrations of 25 and 50 mg/ml exhibits an inhibitory effect.
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